

DEMOSTRACION DE "IKEBANA". El Secretario de la Embajada del Japón, señor Ryoichi Kurata, acompaña a los profesores Ryozo Harashina y Fumio Onuki, en su visita al Director de Artes, don Roberto Antonio Galicia. Los profesores japoneses darán una demostración en la Cámara de Comercio del arte japonés del arreglo floral. (Foto de Hidalgo-Zeledón).

# **Estado no Debe Competir** con la Libre Empresa

"El Estado nacional no puede ser competidor de la iniciativa privada dentro de las condiciones salvadoreñas", tal concepto del licenciado Gilberto Lara, Jefe de Planificación y Asesoría Técnica del Ministerio de Economía.

En el sistema de economía de mercado y más aún con las

características que prevalecen en el país, el modelo de planificación vigente es la resultante del criterio

o sea, se trata de una mixtura de modelos, cuya consecuencia hay que buscarla en factores internos y de fuera, explicó

LA FALTA DE COORDINACION

Por ello, agregó, la planificación nacional se ha movido dentro de la ausencia de coordinación de los dos

# **BID Concede Préstamo de** 90 Millones para Electrificación

Entre 40 y 45 millones de colones pagará en salarios la Comisión pagara en saarios la comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), durante 4 años, de 1978 a 1982, con motivo de la construcción de la Central Hidroeléctrica "San Lorenzo", la cual vendrá a incrementar la incual vendra a incrementar la industrialización del país, la electrificación de extensas áreas
rurales y el aumento del fluido
para los hogares.

El costo total estimado de la
obra, cuya capacidad generadora
será de 180,000 kilovatios, y un potencial promedio de energia de 722.

millones de kilovatios hora por año, asciende a  $\mathcal{C}$  425.700.000.00. Esos fondos provendrán de un

préstamo del Banco mericano de Desarrollo (BID), y de proveedores y recursos propios de la CEL.

El BID aporta 90.4 millones de dólares, cantidad en la cual figuran 30 millones de dólares a facilitados por Venezuela a aquella entidad financiera, en calidad de

> A DOS MESES DE LA ENTREVISTA PRESIDENCIAL

Dentro de breves días se fir-mará en las oficinas de CEL. el

# Falta de Vehículos Perjudica Labor Benéfica de Cruz Roja

El kilometra je que recorren en un año las ambulancias de la Cruz Roja Salvadoreña, equivale a dar la vuelta al mundo tres veces, declaran funcionarios de la institución, al referirse a la escasez de equipo móvil

por la que atraviesan.

De acuerdo a los datos estadísticos de la entidad, gastan cuatrocientos galones de gasolina semanalmente con sesenta ambulancias en todo el pals, trabajando las 24 horas. Explican que las quince unidades que prestan servicio en el área metropolitana atienden casos de emergencia y colaboran con todos los hospitales.

Al decir quince unidades—aclaran— no significa que hay 15 equipos en buen estado, sino más bien vehículos que se encuentran permanentemente en reparación y que a base de sacrificios se logra hacer andar para poder atender la demanda de llamadas de toda la capital y

sus alrededores.

Dijeron que los ocho mil colones anuales que otorga el Gobierno a lentidad no alcanzan ni para el mantenimiento de los vehículos, nenos para la compra de gasolina o de otras unidades que tanta falta hacen

Durante la Convención Nacional de Damas Voluntarias que se realizó en esta capital, funcionarios de Cruz Roja externaron su preocupación por la falta de equipo. Solicitaron a las damas de la institución ampliar sus programas de actividades a fin de recaudar más fondos y buscar la manera de comprar ambulancias. Las damas voluntarias, ofrecieron todo su apoyo, pero también piden que el Gobierno y el público colabore para lograr adquirir las unidades.

grandes sectores, la libre empresa y el gubernamental. En lo concerniente al sector

gubernamental, ha faltado clari-dad, formalidad en los propósitos, cosa que se acentúa por no existir una estructura institucional regular. Por otra parte, la libre empresa ha mostrado recelo y temor "a las proyecciones infundadas de un estado interventor", dijo. Pero hay que recalcar que el estado nacional nunca puede ser competidor de la iniciativa privada,

#### LO GRADUAL DE LA PLANIFICACION

Por eso es importante referirse a la "gradualización de la planificación", dijo, en el sentido de una planificación concertada. La comprensión de este punto es vital para que el gobierno y la libre empresa hagan frente a los delicados problemas económicos. dos problemas económicos y sociales que agobian a la nación,

### LA INTEGRACION ECONOMICA

Pasando a lo de la integración económica, el Lic. Lara indicó que ésta no se concibe sin planificación. Aquí es oportuno recordar que la integración económica C.A. careció desde un principio de directioes planieconómica C.A. carecio uesue un principio de directrices plani-ficadoras, anotó. Y es que en Centro América se continúa hablando como en el pasado de "integración

pasado de "integración económica", pero se hace de un modo difuso, dijo. Luego al ensayo "integracionista" se le conoce

-Favor pase a la Pág. 27.

#### Domingo Inauguran Casa de Cultura en Coatepeque

COATEPEQUE. El domingo 13 por la mañana será inaugurada la Casa de la Cultura de esta ciudad. La Dirección de Cultura ya nombró el personal de empleados que tendrá a su cargo las labores de la nueva casa y también ha remitido el mobiliario y otros enseres. La Casa de la Cultura funcionará en el local de la Casa Comunal por lo que la Alcaldía está reparándolo de-

# Lanzan los Perros Muertos a Quebradas de Esta Capital

De varios lugares de San Sal-vador por donde pasan quebradas rios o aguas negras, se oyen quejas de vecinos por la dis-posición de algunas autoridades sanitarias de lanzar cadáveres de perros envenenados, lo cual está ocasionando problemas de higiene.

según dicen.
Refieren que desde hace algunos días se nota que se ha vuelto a la carga del exterminio de perros, sin importar raza, tamaño ni cual-quier característica que tenga el animal. Indican que toda vez el perro no use bozal, es candidato al veneno, aun cuando el perro se encuentre dentro de una propie-

animales muertos -a-

firman— posiblemente son recogidos de noche y llevados a las quebradas. Se han visto cadáveres quebradas. Se han visto cadaveres de esos animales en el fondo del Puente de la Colonia Guatemala y Romayor cantidad en una quebrada de aguas negras que pasa por las champas de la Policia de

Los vecinos de ambos sectores o sugieren que a los perros muertos e mejor los entierren, a fin de evitar problemas a la salud.

problemas a la salud.

Todos saben —dijeron— que los animales descompuestos son vieros de moscas, las cuales in o vaden casas inmediatas a las quebradas. Las quejas también se o yen del Barrio Santa Anita y Colonia Escalón

# "Carnaval en las Nubes" Organizan los Rotarios

Con el propósito de recaudar fondos pro-obras benéficas, el Club Rotario de San Salvador presidido por don Raúl Gorlero Vivas, ha organizado un día de juegos, música, bailes, etc., en la cima del Cerro de San Jacinto, denominado "Carnaval en las Nubes".

El Club Rotario continuamente colabora con el Centro de Obser-vación de Menores, Asilo de Ancianos "Sara Zaldívar" y Hospi-

tal "Benjamin Bloom"

Los organizadores del carnaval manifestaron que han contratado bandas, orquestas, bingos y otras atracciones que despierten interés entre el público y asista a ese

lugar.
Con el dinero que se recaude comprarán artículos de importancia para los tres centros ci-

## Acción Cívica Militar no Dará Becas a los Peludos

Acción Cívica Militar no incluirá Accion Civica Militar no incluirá en su programa de becas a aquellos jóvenes que se presenten peludos a los centros de estudio ni a las señoritas que se excedan en el vestir o en el uso de pinture a la vestir o en el uso de pintura en la

vestir o en el uso de pintura en la cara, se dijo ayer en la Sección Becarios de esa dependencia. Este año ACM dará cinco mil becas y medias becas en centros educativos de toda la República, pero los interesados deberán someterse al reglamento que sobre ese particular ha sido elaborado. Las solicitudes serán entregadas a los interesados del 14 al Re noviembre y serán recibidas.

18 de noviembre y serán recibidas con los documentos necesarios del 30 de noviembre, en las

oficinas de Acción Cívica, en el Paseo Independencia.

Entre la documentación necesaria exigida por ACM se encuentran la fotocopia de la Partida de Nacimiento del interesado, dos fotos tamaño cédula, constancia de sueldo del padre, madre o encargado, fotocopia de la Libreta de Calificaciones del centro donde el solicitante estudió el año anterior. Además, el interesado, al momento de presentar documentos, lo hará acompañado de su padre o encargado. Como medidas reglamentarias ACM incluye la presentación

Favor pase a la Pág. 19



REINA DEL CANASTO. (Zacatecoluca). El licenciado Hipólito Murillo, Subsecretario de Economia, tuvo a su cargo la egronación de la señorita Mirna Elizabeth Cruz, electa Reina del Canasto 77-78 de esta ciudad. (Foto de Hernández Bolaños)